
 

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 22 de junho  de 2.021.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigo Palhinha

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 465, aprovado em Sessão Ordinária de 14/06//2021 , da lavra
do Excelentíssimo Senhor Vereador Sargento Laudo (PSDB), através do qual solicita a
possibilidade de realizar estudos visando instalar bicicletários em diversos pontos da cidade
como: Praça Cavalheiro Virgilio Lunardi, Praça Professor Pedro Torres (em frente a
Prefeitura Municipal), Praça Comendador Emilio Peduti, Praça XV de Novembro, Praça da
Juventude, Praça Brasil - Japão, Praça Dib Jorge Saad, Praça Aparecida Ribeiro Barbosa,
Ginásio Municipal “ Mário Covas Junior” , Estádio Municipal “João Roberto Pilan” (INCA),
Complexo Esportivo “Lourival Antonio Prearo” e Avenida Universitária (entrada da Fazenda
Lageado), com o intuito de beneficiar o número crescente de ciclistas em Botucatu.

Informo que foram instalados os bicicletários no Estádio Municipal “João Roberto Pilan” e no
Ginásio Municipal “Mario Covas Junior”,  os demais locais solicitados no referido
requerimento, iremos elaborar um estudo técnico e orçamentario com  as  Secretaria de
Infraestrutura e Planejamento, para possível atendimento da referida solicitação de forma
econômica e planejada.

        Atenciosamente,


